

Le passage à la vie adulte avec un *Appart en ville*

Andrée-Anne DUCHESNE • andree-anne.duchesne@hebdosquebecor.com

La Fondation pour l'enfance et la jeunesse lance sa campagne de financement pour créer le projet *Appart en ville*. L'objectif de cette campagne est d'amasser une somme de 500 000 \$ afin de construire des logements semi-autonomes pour accueillir des jeunes qui quittent le Centre jeunesse du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

« Ce projet a pour but de développer le potentiel des jeunes et leur estime de soi », lance Carole Messaoudi, présidente de la Fondation pour l'enfance et la jeunesse.

Les jeunes, qui quittent le Centre jeunesse à l'âge de 18 ans, n'ont pas nécessairement la possibilité de retourner dans leur famille. *Appart en ville* se trouvera au 507 rue Jacques-Cartier Est à Chicoutimi et aura une capacité d'accueil de six



Daniel Gauthier

Les travaux du projet *Appart en ville* débuteront au printemps 2012 et les jeunes devraient prendre possession de leur appartement à l'automne suivant.

jeunes. Ces derniers seront invités à y demeurer pendant six mois après quoi, ils devront se trouver un nouvel endroit où rester.

« Nous avons établi que c'était six mois, mais ça va dépendre des cas. Les personnes qui prendront part au programme sont celles qui n'auront pas de problèmes de consommation et dont la vie sera stable », assure Marc Thibeault, directeur général du Centre jeunesse du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

500 000 \$

Les travaux d'*Appart en ville* débuteront au printemps 2012, même si les 500 000 \$ ne sont pas tous amassés.

« Nous espérons que tout sera près pour faire entrer les premiers jeunes dès l'automne », avoue Mme Messaoudi.

Pour mener ce projet à terme, 20 personnes issues du milieu des affaires ont été sollicitées pour recueillir le montant nécessaire.

Le président d'honneur de la campagne de financement, Pierre Lévesque, trouve important d'aider ces jeunes à faire la transition à leur vie adulte.

« Souvent, les personnes qui partent à l'aventure à 18 ans savent que leur famille sera là pour les accueillir si ça va moins bien. Il ne faut donc pas que les jeunes se découragent même s'ils sont seuls », raconte M. Lévesque.



Andrée Anne Duchesne

La Fondation pour l'enfance et la jeunesse annonçait, le 13 septembre dernier, que le Club Richelieu de Chicoutimi lui a versé une somme de 50 000 \$ pour le projet. Sur la photo: Franck Basset, président du Club Richelieu de Chicoutimi, Carole Messaoudi, Marc Thibeault et Pierre Lévesque.